

広報

あさの実

令和2年 3月 19日発行

第36号

発行者：麻生区青少年指導員会
 事務局：麻生区役所地域振興課
 TEL 044-965-5113
 FAX 044-965-5201

青少年の健全育成に取り組む、麻生区青少年指導員会 広報紙



第35回

あさおわくわくウォーク



優勝チーム(NOYガールズ)



ペットボトルボウリング



新聞紙投げ



ラダーゲッター



リフティング



20問の○×クイズ



リフティング

令和元年11月24日(日) ● 麻生区役所

地域を歩いて廻る「わくわくウォークラリー」は、熱帯低気圧の影響で雨となり、参加者の安全を考慮し屋外での開催を断念することになりました。今回、このような天候対応策として、雨天時の代替え案を事前に検討し、わくわくウォークラリーの形態を室内で行えるゲーム形式にアレンジすることで開催しました。麻生区役所2階ロビーや4階会議室を会場に、ロビーでは麻生区の人口や名所などに関する全体ゲーム「20問の○×クイズ」、4階では参加チームごとに行う「リフティング」「ペットボトルボウリング」「新聞紙投げ」、千代ヶ丘こども文化センター協力による「ラダーゲッター」などを実施。参加者の笑顔を見て、気持ちがほっこりした一日になりました。

第52回

神奈川県青少年指導員大会

令和元年11月9日(土) ● 神奈川県立青少年センター

今大会は「青少年と地域、未来と共に！」をテーマに開催されました。横浜市鶴見区及び保土ヶ谷区の青少年指導員協議会によるそれぞれ工夫を凝らした活動事例の発表があり、仲間の積極的に頑張っている様子に感心させられたり反省させられたりしました。また、講演「青少年の『挑戦』を支える地域～『はあと de ボランティア』の想い～」では、講師の林田育美氏の活動への情熱と努力に敬意を表するとともに「青少年を理解し、その成長をみんなで見守るという意識を持って働きかけ、地域ぐるみで青少年を育てます」という言葉に、改めて私たち大人の役目を再認識した一日でした。

令和元年度

川崎市青少年指導員研修会

令和元年12月15日(日) ● 中原区役所

今回は、ジャーナリストの石川結貴氏による講演「おとの知らない子どもの世界～SNSトラブルやネットいじめから子どもを守るために」を聴講しました。

講師の話を聞き、インターネットを介しての世界ではなく、現実世界で実体験を積んだり、生で人の声を聴いたりすることで、子どもたちは何かを感じることができるのでないか。そして、そうやって「子どもたちの力を引き出す」のは私たち大人なのだと改めて感じました。



令和元年度 麻生区青少年指導員各種表彰受賞者

多くの活動が認められ、今年度は4名の指導員が表彰されました。

神奈川県青少年指導員表彰

志村 政幸 (黒川町内会)



青少年指導員の委嘱を受けて10期20年という節目の年、神奈川県青少年指導員表彰により感謝状をいただき、これまでにお世話になったすべての関係者の皆様に心より感謝申し上げます。子どもたちの笑顔に元気をもらい、多くの方々との交流により貴重な体験をいっぱいさせていただきました。これからも青少年の健全な育成を願い、地域の皆さんと共に活動を続け、子どもたちの明るい未来を応援していきたいと思います。ありがとうございました。

神奈川県青少年育成活動推進者表彰

石政 由美子 (小田急さつき台自治会)



青少年指導員活動も早いもので18年が経ち、このような表彰をいただきましてありがとうございます。多くの地域の方々や素敵な仲間と出会い、活動を通して子どもたちからの笑顔にエネルギーをもらい楽しく続けることができました。十年一昔といいますが、時代と共に子どもたちを取り巻く環境の変化もあり、世の中の日常が少しづつ難しくなっています。これからも青少年健全育成活動を通して、自分なりに精一杯お手伝いできるよう、頑張っていきたいと考えております。

川崎市青少年健全育成功労者表彰

今村 浩三 (下麻生自治会)



川崎市青少年健全育成功労者表彰をいただき心より感謝申し上げます。13年前に自治会から青少年指導員の推薦のお話を伺った当時、自身も子育て中だったこともありどこまで参加できるか不安でしたが、良き先輩や仲間に支えられ今日まで活動することができました。青少年指導員会と地域の皆様にあらためて感謝申し上げます。今後も地域活動やイベントを通じ子どもたちが安心して過ごせる街づくりの活動を続けてまいります。

川崎市青少年健全育成功労者表彰

渡辺 元之 (マイシティ新ゆり町内会)



平成18年度にマイシティ新ゆり町内会からの青少年指導員となり、気づけば14年が経ちました。それまでこういった経験はありませんでしたが、他の指導員の方々の温かいご指導をいただきながら、わくわくウォークをはじめ様々な行事に参加し、たくさんの子どもたちの笑顔に接することができました。この度、市より表彰をいただき大変恐縮しておりますが、今後の励みとし、微力ながら地域の子どもたちの健全育成に貢献していきたいと思います。

令和元年度 ダルマ市パトロール 令和2年1月28日(火) ● 麻生不動院

今年度は、区民まつりは台風で中止、わくわくウォークは2年続きで雨で室内開催、さらには火伏の不動「麻生不動院(木賊不動尊)」の関東納めのダルマ市もやはり、朝から冷たい雨が一日中降り続きました。例年よりはまばらでしたが、参拝者も年に一度ということもあり、訪れていました。不動院や露店の方々、パトロールも大変でしたが、大きなトラブルもなく無事終えることができました。



麻生区スポーツ活動振興会への協力



それぞれの大会で、青少年指導員会は審判や進行などを行い、開催をサポートしました。

令和元年10月27日(日) 第30回あさお区民運動会

令和2年2月9日(日) 第30回麻生区小学生バドミントン大会

令和2年2月16日(日) 第30回麻生区小学生バレーボール大会

青少年指導員会の活動に参加しませんか?



「愛のパトロール」や各種事業の主催、支援活動を行い、青少年の健全な育成に取り組んでいます。関心のある方は、事務局(麻生区役所地域振興課 ☎ 965-5113)にお問い合わせください。

編集後記

令和元年度も終わり、4月から第29期(令和2・3年)が始まります。これからも広報部一丸となって、青少年指導員会の活動報告を伝えていきたいと思います。

麻生区青少年指導員会 広報部

広報部

麻生区青少年指導員会 広報部

広報「あさの実」第36号 令和2年3月19日発行

佐藤 昇平	渡辺 孝一	石政 由美子
菊地 美佐子	渡佐 藤木 浩子	白井 孝昌
鈴木 章夫	鈴木 駿	中西 雅昭